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Déja la 6™ édition de notre Féte des plantes ! s 4N & oA 1 MAI

2025

Une trentaine de pépiniéristes parmi nos fidéles exposants, de nombreux
artisans créateurs, des animations et enfin notre boutique toujours préte a
servir les amateurs de tomates : 2500 plants de 27 variétés non hybrides,
anciennes et de collection vous attendent.

[2L, Entrée libre et parking gratuit
a A . ) . A . free entry and parking

Clest également la féte de la Nature : sorties botanique, ornithologique, ateliers : .

de plantes sauvages ou randonnée dans les chemins creux de notre belle ; : \ ™ | Restauration sur place

région... . restaurants on site

LAROCHE-SURYON
L'ABSIE

Au milieu de toute cette activité, vos enfants ne seront pas en reste entre \ B [xposants et marché sl il
ateliers de grimpe d'arbres et voyage a travers les livres jeunesse, ils prendront 21 exhibitors and market
du plaisir en votre compagnie. Un espace restauration locale et diversifiée saura

vous proposer une variété de mets a déguster sans modération. Y i\cci; handicapés
o y 3 ! andicap access

Regardez le programme, il y en a pour tous les golits et pour tous les dges ! j : ! - .
Une bonne occasion pour venir passer en famille, une bonne journée de Personnes a mobilité réduite
détente conviviale sur les hauteurs de Gatine. - ol reduced mobility access

% Le covoiturage, c'estsympa !

Welcome to Le Jardin des Sources ! ALk Y - & Capooling i cool |

COULONGES-SUR-L'AUTIZE

CHAMPDENIERS

The 6th Plant Festival has arrived in Le Beugnon! Qur stalls include around 30
nurseries, many creative crafts, informative exhibitors and lastly our shop for
tomato lovers with 2500 plants from 27 non-hybrid heritage varieties available
to buy.

Itis also a celebration of Nature with botanical and ornithological outings, wild
plant workshops and guided walks along the hidden paths of our beautiful
region.

Amongst all this activity, your children won't be left out : between tree climbing

Worksgops and a journey through children’s books they will have plenty to enjoy.

Our restaurant area will offer a variety of dishes to fill your appetite. b )
Take a look at the programme of events, there is something for everyone! .

Itis a great opportunity to spend time with family & friends in the heart of the N\
Gatine. :
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